
人生哲学が面白かった。姿勢が素晴らしいと思いました。

先生の心意気に感銘を受けました。全国にもっと広めて、世の中が良くなることを切に願います。

常に謙虚で努力を怠らない姿勢に刺激・感銘を受けました。患者さんへの想いもとても伝わりました。

勉強になりました。専門医をとった後の目標が曖昧な毎日を送っていますが、少し光明が見えたように思います。

「知識」に対する先生の考え方にすごく共感を覚えました。結果を出す度に自分をもっと厳しく見つめ直すこと、失敗
を他のせいにしないこと、同感です。

同じマイナー科として、一人体制で自問自答しながら、一人一人の患者と向き合っている事がよく伝わりました。明日
から私も襟を正して向き合いたいと思います。

素晴しいご講演を有り難うございました。その姿勢には見習うべき点が多々ありました。先生のように一生情熱を持ち
続けて、常に負けない医療を目標に頑張って行きたいです。


